
Протокол № 1
Заседания Попечительского совета при краевом государственном бюджетном 
учреждении социального обслуживания «Минусинский центр адаптации лиц, 

освобожденных из мест лишения свободы»
г. Минусинск «14» марта 2025 г.

На заседании Попечительского совета присутствовали:
1. Абишев С. Т. -  пенсионер, председатель Совета ветеранов «ФКУ 
Минусинская тюрьма», председатель Попечительского совета
2. Якимова Л.В. -  пенсионер, заместитель председателя Попечительского совета.
3. Ворошилова О.В. - пенсионер, секретарь Попечительского совета.
4. Байкович И.В. -  Руководитель религиозной христианской группы «Новый 
завет»
5. Медведев П.П. - пенсионер 
Приглашены:
1 .Петрик Н.В.- директор КГБУ СО «Минусинский центр адаптации».
2. Сырохватов К.А. -  юристконсульт, специалист по социальной работе
3. Сотрудники ЦСА - 6 человек 
Повестка заседания:

1. Приветствие, вступительное слово председателя Попечительского совета 
Абишева.С.Т.

2. Отчет директора Петрик Н.В. КГБУ СО «Минусинский центр социальной 
адаптации лиц, освобожденных из мест лишения свободы» о проделанной 
работе за 1 квартал 2025 года.

3. Выступление Якимовой Л.В.
4. Выступление Медведева П.П
5. Выступление Байкович И.В.
6. Заключительное слово.

Рассмотрение вопросов повестки дня:
По первому вопросу выступил председатель Попечительского совета 
Абишев С.Т.: Абишев С.Т. отчитался о работе Попечительского совета в первом 
квартале. Предложил основным направлением работы Попечительского совета 
во втором квартале считать трудоустройство получателей социальных услуг. 
Предложение было принято единогласно.
По второму вопросу выступила Петрик Н.В.: она отчиталась о проделанной 
работе за 1 квартал 2025 года:

- 20.01.2025 года проведено собрание, утвержден состав и план работы 
Попечительского совета.
- 14.03.2025 года проведено общее собрание коллектива учреждения и 
получателей социальных услуг, с целью определения крута проблемных



вопросов и поиска пути их решения. Основная проблема, это трудоустройство 
получателей социальных услуг и употребление спиртных напитков. По каждому 
факту употребления спиртных напитков проведены методические советы. 
Вопрос с трудоустройством получателей социальных услуг один из самых 
важных, просим членов Попечительского совета оказывать содействие в 
трудоустройстве получателей социальных услуг.
По третьему вопросу выступила Якимова Л.В.: она предложил свою помощь 
в организации празднования 80 годовщины Победы в Великой Отечественной 
войне.
Предложение было принято единогласно.
По четвертому вопросу выступил Медведев П.П..: он предложил свою помощь 
в проведении весеннего субботника, обещал предоставить побелку для деревьев. 
Предложение было принято единогласно.
По пятому вопросу выступила Байкович И.В.: он предложил получателям 
социальных услуг посещать субботние концерты, проходящие при их церкви. 
Так же предложил помощь в приобретении одежды для нуждающихся ПСУ. 
Предложение было принято единогласно.
Из организационных вопросов вынесли на обсуждение:
- проведение заседания Попечительского совета во 2 квартале 2025 года;
- организация профессионального праздника «День социального работника».
С заключительным словом выступила директора КГБУ СО «Минусинский 
центр адаптации» Петрик Н.В., она поблагодарила членов Попечительского 
совета за активное участие в жизни центра.
Попечительский совет постановляет:
1. Работу Попечительского совета в первом квартале 2025 года считать 
удовлетворительной.
2. Следующее заседание провести во 2 квартале 2025 года.
3. Членам Попечительского совета, провести профилактические беседы с 
получателями социальных услуг, направленные на здоровый образ жизни, 
профилактику алкогольной и наркотической зависимости.
4. В течении 2 квартала провести анонимное анкетирование о качестве 
предоставляемых услуг, лицам проживающим в ЦСА.
5. Членам попечительского совета оказать помощь в благоустройстве территории 
учреждения.

Секретарь

Председатель Абишев С.Т.

Якимова Л.В.


